Reforzó a las Fuerzas Armadas debido a los conflictos fronterizos antenidos con Venezuela. Una de sus primeras políticas fue el lanzamiento del Frente Social, a través del cual se pretendió luchar contra el hambre, la falta de trabajo y la pobreza. Profundizó la reforma agraria, expropiando más de un millón de hectáreas, además de acrecentar la participación estatal en diversas empresas, principalmente del rubro de los hidrocarburos.

En tanto, reforzó a las Fuerzas Armadas debido a los conflictos fronterizos mantenidos con Venezuela, se destinaron cuantiosos fondos para infraestructura, se intentó reformular la Constitución Nacional y se fundó el Banco de los Trabajadores.

La actividad guerrillera en el territorio colombiano recrudeció su accionar en 1973, por lo que fue vuelto a declararse el Estado de sitio, para intentar mermar las actividades de estas agrupaciones, además de hacer frente a las manifestaciones obreras y estudiantiles que reclamaban por la falta de empleo y el incremento de la pobreza y el hambre.

Luego de finalizado su mandato, Pastrana Borrero se dedicó a realizar tareas periodísticas y escribió diversos libros, además de desempeñarse como director de su partido.



Fuerzas Armadas.

Falleció el 21 de agosto de 1997 en la ciudad de Bogotá.



Alfonso López Michelsen.

ALFONSO LÓPEZ MICHELSEN

Partido político: Partido Liberal

Período de mandato: 1974 a 1978

BIOGRAFÍA

Alfonso López Michelsen nació el 30 de junio de 1913 en Bogotá, siendo hijo de Alfonso Pérez Pumarejo, quien ejerció la presidencia de Colombia en dos oportunidades. Luego de finalizar su formación de bachiller, ingresó a la Universidad del Rosario para formarse como abogado, para ejercer luego la docencia en diversas instituciones superiores colombianas, enseñando Derecho Constitucional.



En 1938 fue electo como concejal de Engativá, una de las localidades del Distrito Capital.

En 1960, fue uno de los fundadores del Movimiento Revolucionario Liberal, y dos años más tarde fue elegido como gobernador del recientemente creado departamento de César. Más tarde fue nombrado canciller, desempeñándose en ese cargo hasta 1970.

En las internas partidarias de 1974 logra ser designado como candidato a presidente para los comicios presidenciales de ese mismo año, donde obtiene el triunfo con un amplio margen de ventaja.

PRESIDENCIA

Una vez asumido el cargo de presidente de Colombia, López Michelsen se decide declarar la emergencia económica, iniciando una reforma tributaria y financiera y logrando un descenso importante en el nivel de inflación.



STRIBITO

En un evento.

En tanto, las exportaciones de café colombiano se vieron beneficiadas en 1976 por la destrucción de gran parte de los cultivos brasileros debido a las bajas temperaturas, con lo cual se logró que las reservas colombianas alcanzaran los mil millones de dólares.

Intentando disminuir el hambre y el desempleo del país, llevó adelante el Desarrollo Rural Integrado, a través del cual se intentó acrecentar el volumen de alimentos producidos, generando al mismo tiempo fuentes de empleo. La relación de la gestión de López Michelsen con los sindicatos de trabajadores nunca llegó a ser armónica, y en 1977 la mayoría de estas iniciaron un paro nacional que tuvo una gran repercusión en la economía.

Una vez finalizado su mandato, se dedicó a escribir para la prensa y a realizar diversos ensayos y libros. En 1982 intentó volver a ocupar la presidencia de la República, aunque resultó derrotado en los comicios. Ese mismo año, ocupó la presidencia del Partido Liberal.

En 2007 fue reconocido como miembro Honorario de la Academia Colombiana de Jurisprudencia, hasta que falleció en julio de ese mismo año en la ciudad de Bogotá.